

‘Latin American Venture Forum’ deja 50 millones de dólares en expectativas de negocio

- *El evento contó con la participación de 275 empresarios e inversionistas nacionales e internacionales.*

Pereira, 4 de junio de 2015. Con el objetivo de ofrecer nuevas fuentes de financiamiento a las compañías colombianas y promover el emprendimiento y la inversión en el país, se llevó a cabo en Pereira el “Latin American Venture Forum 2015”, este jueves 4 de junio.

El evento, organizado por Bancóldex, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), el Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN) y la Red Nacional de Ángeles Inversionistas de la Fundación Bavaria, reunió a más de 275 asistentes, entre empresarios e inversionistas, de 14 países como Argentina, Chile, Dinamarca, Estados Unidos y Perú, entre otros).

El vicepresidente de Riesgo de Bancóldex, Mauro Sartori, afirmó que la idea principal de promover este tipo de encuentros es propiciar buenas prácticas de emprendimiento y generar una cultura de capital en etapa temprana que le permita a los empresarios crecer y tener éxito.

“El país se ha posicionado en el panorama de inversión en fondos de capital a nivel latinoamericano y mundial. La entidad ha buscado contribuir cada vez más con el desarrollo del ecosistema de la industria, para incorporar mejores prácticas en ella, a través de actividades con inversionistas, gestores, empresas y otros actores”, señaló.

A su vez, Fernando Jaramillo, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Bavaria, dijo que la Red de Ángeles Inversionistas de la Fundación Bavaria, comenzó en el 2010 con el sueño de apoyar a los empresarios colombianos con alto potencial y abrirles camino en el mundo.

“Este es un evento de oportunidades sin fronteras, por esta razón, este año contamos con la presencia de emprendedores e inversionistas de más de 14 países con una expectativa de inversión de más de 50 millones de dólares”, expresó.

Leticia Gasca, directora de FuckUp Nighths -movimiento global para contar historias de fracasos en los negocios y aprender de ellos- y panelista principal del evento, recomendó a los emprendedores e inversionistas presentes perder el miedo al fracaso, hablar de él e utilizarlo como un escudo poderoso para nuevos intentos de crear empresa.

“El 10 por ciento de los emprendedores tienen éxito por primera vez y sólo hasta después del tercer fracaso se tienen posibilidades reales de salir adelante”, destacó al recordar cifras de la Universidad de Harvard.

Mike Hennessey, director ejecutivo de PuenteLabs, una organización con sede en San Francisco que se dedica a apoyar a los mejores emprendedores de América Latina, invitó a los asistentes a asesorarse bien antes de invertir pero a la vez arriesgarse a innovar y crecer.

“El que arriesga en grande, gana en grande. El riesgo es inherente al éxito. Encuentre una idea innovadora, cuide sus finanzas y sobre todo, asesórese adecuadamente antes de invertir”.

El foro contó con la presencia de jugadores clave de los Fondos de Capital de Riesgo, Ángeles Inversionistas de la Red Nacional, entidades gubernamentales y actores dentro del ecosistema emprendedor en América Latina.

(Fin)